



## COMUNICADO OFICIAL N° 25 PRUEBAS DE ASIGNATURAS



FECHA: 8 DE SEPTIEMBRE DEL 2025

Estimada Comunidad Escolar:

La semana de clases será normal, referente a lo pedagógico, sobre todo las actividades evaluativas y curriculares que hasta el día viernes estarán de forma constante todos los días. La asistencia debe ser rigurosa, diaria y con responsabilidad, porque socioemocionalmente incide en la motivación, autoestima y afectará la promoción del siguiente año, si no se cumple con el mínimo exigido.



Todos nuestros docentes, equipos de convivencia escolar y de apoyo tienen planificadas actividades que sus hijos deben experimentar en el colegio, llegando puntualmente y cumpliendo con las exigencias de cada asignatura. La invitación es a revisar la calendarización enviada, el cronograma de actividades y evaluaciones programadas.

En este comunicado, es importante considerar:



**1.- EVALUACIONES DE VELOCIDAD LECTORA:** Durante toda la semana se estará evaluando la velocidad lectora de 1° a 8° básico. Para lo anterior deben practicar en casa y aumentar de manera constante a lo largo del tiempo la cantidad de palabras leídas por minuto. Por ejemplo, en los primeros niveles la velocidad puede oscilar entre 30 y 60 palabras por minuto (ppm), mientras que en 2° ciclo, podría estar entre 140 y 180 ppm. Es fundamental recordar que la velocidad es solo una parte de la fluidez lectora, que

también incluye la precisión y la expresividad, y es un indicador clave del progreso en el aprendizaje de la lectura. Para mayores detalles infórmese con su respectiva docente de lenguaje del nivel.

**2.- EVALUACIONES DE ASIGNATURAS Y ASISTENCIA:**

Deben estar constantemente revisando las comunicaciones oficiales, ya que la siguiente reunión de apoderados será en el mes de octubre y, por ahora, los procesos se mantienen con normalidad la secuencia rigurosa de la enseñanza. Nuestro equipo docente está trabajando arduamente para cumplir con la planificación pedagógica. Los profesores, para eso, deben cumplir con los objetivos de aprendizaje y, naturalmente, con la presencialidad de todos los estudiantes en el aula.



### 3.- PRESENTACIÓN PERSONAL Y HÁBITOS DE PUNTUALIDAD:



Los hábitos, responsabilidades individuales, puntualidad en los horarios y la gestión interna en casa deben ser potenciadas diariamente, ordenando los útiles escolares, cuadernos, estuches, mochila y ropa. Así también, cuidar que la presentación personal sea coherente a la normativa del colegio, según reglamento interno, con uniforme, pelo corto para varones y pelo amarrado para niñas, sin tinturas, maquillaje ni joyas, porque serán supervisados diariamente, por el equipo de inspectoría general.

### 4.- CAMBIO DE ACTIVIDADES EN KERMÉS 2025:

Luego de las clases, evaluaciones de trabajos, toma de velocidad lectora, daremos paso cerrando la semana a la celebración de fiestas patrias en la Kermés planificada el día 12 de septiembre, para estudiantes y familia.

### 5.- CAMPEONATO DE CUECA COLEGIO MACAYA:

El miércoles 10 de septiembre entre las 14:30 y 16:00 horas en el colegio se desarrollará el campeonato de cueca 2025 que será transmitido por nuestras redes sociales. Se están preparando estudiantes en las distintas categorías junto a funcionarios y apoderados. La entrada de padres y apoderados será por estudiantes que participen en campeonato y con la invitación respectiva de competencia.



### 6.- CONCURSO DE PAYAS:

Deben revisar las redes sociales porque ya estarán disponibles las payas seleccionadas del concurso 2025. En el mes de la patria, Colegio Macaya promueve la sana convivencia familiar con participación de PPAA a través de divertidas payas de estudiantes desde Educación Parvularia hasta 8° básico... "Payas por la buena convivencia". Se premiará a un estudiante y a un curso por categoría a través de las reacciones que tenga en Instagram y Facebook.

### 7.- SÍGANOS EN RRSS:

Whatsapp institucional de padres y apoderados, Instagram: [colegio\\_macaya/](https://www.instagram.com/colegio_macaya/) Facebook: [Colegio Macaya](https://www.facebook.com/ColegioMacaya), porque se entregará información complementaria de las actividades, eventos y consejos de una convivencia sana, saludable y entretenida.



¡¡Que tengan una excelente semana!!

Andrés Muñoz Ramos  
Director Colegio Macaya  
*"Educar para una vida mejor"*